



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 181-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Buscan electrificar al 100% zona rural en la región

Política pública establecida por el Gobierno Regional Cajamarca cerrará la gran brecha energética aún existente entre los sectores más necesitados.

El anuncio lo realizó el gerente general del Gobierno Regional Cajamarca, César Flores Berríos, durante la última sesión ordinaria del Consejo Regional, donde expuso el Estado Situacional de la actual gestión regional. En su intervención dio a conocer los avances, que se tienen hasta la fecha, y las metas planteadas hasta el 2018 en todos los sectores y especialmente en el tema energético.

“Estamos interviniendo en este proyecto de electrificación rural que ya estamos al 96% cumplimiento de la meta. En donde de las 940 localidades que deberían electrificarse con PAFE ya estamos en 898”, aseguró el Gerente General. Las dificultades que se presentaron se originaron debido a que en los expedientes técnicos no se consideraban algunos puntos de empalme, que luego se corrigieron gracias a la oportuna intervención de los técnicos del gobierno regional.

Para diciembre del presente año, se busca cerrar el proyecto PAFE III que abarca a 11 provincias: Cajamarca, Cajabamba, San Marcos, Celendín, San Pablo, San Miguel, Contumazá, Cutervo, Chota, Jaén y San Ignacio. A su término, este proyecto instalará 44 mil 597 redes domiciliarias y beneficiará directamente a 215 mil 227 cajamarquinos

En Cartera de Proyectos se tiene 15 proyectos de electrificación rural, unos con perfil y otros con expedientes técnicos, los cuales una vez terminados se gestionará el presupuesto correspondiente para su ejecución; con ello se cubrirá al 95% la electrificación rural.

“Hay un 5 o 7 % donde posiblemente no será posible llegar por cableado porque son comunidades o viviendas muy dispersas y que el sistema de inversión pública no permite que se incorporen mediante la modalidad convencional”, expresó el gerente general.

Para ello, el Gobierno Regional Cajamarca viene trabajando algunos convenios con varias empresas para colocar paneles solares a las a las zonas donde no será posible dotarles de electricidad vía cableado. “Queremos llegar al 100% de la electrificación en la zona rural, tanto en la modalidad convencional como en la modalidad alternativa de la energía solar”, finalizó César Flores Berríos.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 07 de setiembre de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA